

The logo consists of the letters 'IWO' in a bold, blue, sans-serif font. The letters are contained within a white rectangular box with a thin black border. This box is centered on a solid red background that spans the top of the page.

# **Anggota Polsek Tirtajaya Cegah Kriminalitas dan Kejahatan Jalanan lainnya di Jalan Sepi Perbatasan Desa Medankarya dengan Desa Sabajaya**

**KARAWANG - KARAWANG.IWO.OR.ID**

Jul 23, 2024 - 19:01



*Anggota Polsek Tirtajaya Cegah Kriminalitas dan Kejahatan Jalanan lainnya di Jalan Sepi Perbatasan Desa Medankarya dengan Desa Sabajaya*

Polres Karawang Polda Jabar, - Polsek Tirtajaya Polres Karawang Polda Jabar, Anggota Polsek Tirtajaya Brigadir Yana Yuli bersama Briptu Yoga Priyatno dan Bripda Rizki Chaerul Insan melaksanakan Patroli Prekat di Jalan Sepi perbatasan Desa Medankarya dengan Desa Sabajaya guna mengantisipasi C3 dan GU Kamtibmas serta Kejahatan Jalanan pada Malam Hari. Selasa (23/7/2024)

Patroli Prekat yang dilaksanakan oleh Anggota Polsek Tirtajaya bertujuan guna mengantisipasi C3 dan Kejahatan Malam Hari seperti Pembegalan di Lokasi tersebut. Pasalnya lokasi tersebut jalan yang menghubungkan antara Desa Medankarya dengan Desa Sabajaya Kecamatan Tirtajaya Kabupaten Karawang, yang minimnya penerangan dan jauh dari pemukiman penduduk dikhawatirkan dimanfaatkan oleh Para Pelaku kejahatan untuk melancarkan aksinya. Ucapan Brigadir Yana Yuli (Anggota Polsek Tirtajaya)

Dengan adanya kegiatan ini diharapkan Polri dapat mempersempit ruang gerak bagi para pelaku tindak kejahatan dan memberikan rasa Aman dan Nyaman kepada Masyarakat pada Malam Hari. Sambungnya

Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain, S.I.K., S.H., M.H. melalui Kapolsek Tirtajaya Acp Hasanudin, S.Pd menegaskan "Bahwa saat ini Polri berupaya

menciptakan keamanan dan ketertiban serta Kondusifitas di lingkungan masyarakat Pada Malam Hari, kegiatan tersebut dilaksanakan dalam rangka mengantisipasi terjadinya C3 dan GU Kamtibmas pada Malam Hari seperti yang dilakukan oleh anggota Polsek Tirtajaya Polres Karawang Polda Jabar.  
Pamungkas

Polres Karawang\_AKBP Edwar Zulkarnain, S.I.K., S.H., M.H.